
Lunedì, 20 aprile: 

Esercizio (Schulübung) 

Scrivete la grammatica su “Gli aggettivi possessivi” nel vostro quaderno: 

(Schreibt die Grammatik über “Gli aggettivi possessivi” in euer Heft): 

Gli aggettivi possessivi 
 
Die Possessivpronomen bzw. besitzanzeigenden Fürwörter stehen im Italienischen grundsätzlich 
mit dem Artikel (il, i, la, le) vor dem Hauptwort und werden mit diesem in Zahl und Geschlecht 
übereingestimmt. Die Übereinstimmung richtet sich also nicht nach dem Besitzer, sondern 
danach, was jemand besitzt! 
 

 Männlich Einzahl Männlich 
Mehrzahl 

Weiblich Einzahl Weiblich 
Mehrzahl 

Io Il mio libro 
(mein Buch) 

I miei libri 
(meine Bücher) 

La mia casa 
(mein Haus) 

Le mie case 
(meine Häuser) 

Tu Il tuo libro 
(dein Buch) 

I tuoi libri 
(deine Bücher) 

La tua casa 
(dein Haus) 

Le tue case 
(deine Häuser) 

Lui,lei Il suo/Suo libro 
(sein/ihr/Ihr Buch) 

I suoi/Suoi libri 
(seine/ihre/Ihre 
Bücher) 

La sua/Sua casa 
(sein/ihr/Ihr Haus) 

Le sue/Sue case 
(seine/ihre/Ihre 
Häuser) 

Noi Il nostro libro 
(unser Buch) 

I nostri libri 
(unsere Bücher) 

La nostra casa 
(unser Haus) 

Le nostre case 
(unsere Häuser) 

Voi Il vostro libro 
(euer Buch) 

I vostri libri 
(eure Bücher) 

La vostra casa 
(euer Haus) 

Le vostre case 
(eure Häuser) 

Loro  Il loro libro 
(ihr Buch) 

I loro libri 
(ihre Bücher) 

La loro casa 
(ihr Haus) 

Le loro case 
(ihre Häuser) 

 
Beachte: 

 loro bleibt immer unverändert!!!  
(Beispiel: siehe oben: il loro libro, i loro libri, la loro casa, le loro case) 

 

 Der Artikel entfällt bei Verwandschaftsnamen in der Einzahl, außer bei loro!!! 
(Beispiel: mio padre, tuo fratello, sua madre, nostro nonno, vostra figlia, aber: la loro 
figlia) 
 

 Der Artikel muss jedoch verwendet werden, wenn es sich um Kosenamen handelt oder 
wenn dem Substantiv ein Adjektiv beigefügt ist. 

(Beispiel: mio padre, aber: il mio babbo  babbo ist eine Koseform von Vater im 
Italienischen;  

mia madre, aber: la mia carissima madre  meine liebste Mutter) 
 

 Die Höflichkeitsformen (Suo/Sua/Sue/Suoi) werden groß geschrieben. 

(Beispiel: Signora, dov’è Suo marito?  Gnädige Dame, wo ist Ihr Ehemann?) 



Compito (Hausübung) 

 

 

  



Mercoledì, 22 aprile: 

Esercizio (Schulübung) 

 

 



 

  



Compito (Hausübung) 

 

 

  



Venerdì, 24 aprile: 

Esercizio (Schulübung) 

 

 

  



 

  



Compito (Hausübung) 

 

  



Soluzioni per gli esercizi delle settimane scorse (Lösungen zu den Aufgaben der letzten Wochen): 

150/3 

1. Richtig 

2. Falsch 

3. Nicht im Text 

4. Richtig 

5. Nicht im Text 

6. Richtig 

 

154/7 

Siete stati, Abbiamo visto, siete rimasti, siamo andati, Abbiamo preso, siamo arrivati, Abbiamo fatto, 

abbiamo visto, siamo tornati, hai fatto, sono rimasta, Ho messo, ho letto, Ho visto, ho chattato, è 

venuto 

 

154/8 

La mattina: hanno letto, sono andate, avete preso, abbiamo messo 

Il pomeriggio: sono andati, sono state, siete arrivati, abbiamo mangiato 

La sera: sono tornati, sono uscite, avete fatto, siamo venuti 

 

154/9 

1. tres mesi fa 

2. il mese scorso 

3. due settimane fa 

4. cinque giorni fa 

5. l’altro ieri 

6. ieri 

 

155/10 

1. Noemi, Matilde 

2. Noemi 

3. Noemi, i due genitori 

4. i due genitori 

5. Noemi, Matilde, Letizia & co. 

 

89/3 

Mina non è andata ai Giardini di Bobili e sull’isola di Ponza (Lazio). 

 



90 

Frasi: 

Mina: ho passato, ho visto ho mangiato, ho avuto, sono andata, sono stata 

Marco: ho fatto, sono stato, sono tornato, sono andato, è stato, sono arrivato, ho visto 

Tabella: 

passato prossimo con ausiliare avere: passare – ho passato, mangiare – ho mangiato, avere – ho 

avuto, /, fare – ho fatto, vedere – ho visto 

passato prossimo con ausiliare essere: tornare – sono tornato/-a, andare – sono andato/-a, arrivare – 

sono arrivato/-a, essere – sono stato/-a 

 

90/4 

1c, 2b, 3e, 4a, 5d, 6f 

 

91/5 

Tommaso: 

Tommaso ha passato due giorni all’isola d’Elba, poi è andato al Parco della Maremma. Ha dormito in 

un albergo e ha pranzato in ristoranti toscani tipici. È tornato dopo una settimana. 

Anna: 

Anna invece ha mangiato spesso la pizza ed ha passeggiato per il centro di Napoli. Poi è andata a 

Capri e ha visto Pompei. Ha dormito a casa di amici di famiglia ed è tornata a Roma dopo dieci giorni.  

 

92/8 

1b, 2c 

 

93 

Tabella:  

rimanere – sono rimasta, mettere – ho messo, leggere – ho letto, vedere – ho visto, venire – è venuto 

essere – siete stati, vedere – abbiamo visto, rimanere – siete rimasti, prendere – abbiamo preso, fare 

abbiamo fatto  

 

97 

Motorino, bicicletta, treno, automobile 

Automobile = macchina 



98 

Grammatica: 

1. Ho lavorato 

2. Siamo andati 

3. Ha letto 

4. Siete arrivati 

4  3  1  5  6  2  stasera (adesso) 

 

99/1 

1c, 2f, 3e, 4a, 5b, 6d 

 

100/2 

2: figlio, 4: figlia, 6: fratello, 7: genitori, 9: figlia unica, 11: sorella 

 

101/3 

1. Tommaso 

2. Anna 

3. Anna, Tommaso 

4. Tommaso 

5. Anna 

 

156/1 

Federico: nonno, Maria: nonna, Antonio: padre, Sara: madre, Mauro: zio, Teresa: zia, Filomena: 

sorella, Elena: cugina, Mario: cugino 

 

156/2 

1. zia 

2. zio 

3. cugini 

4. sorella 

5. zio 

6. cugino 

 

 

 


